

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Los autónomos pagarán menos impuestos en el 2018



El Congreso de los Diputados de España aprobará a finales de septiembre la nueva ley del trabajo autónomo. La nueva ley va a introducir mejoras para los trabajadores autónomos.

Los trabajadores autónomos son aquellos que trabajan por su cuenta, sin estar contratados por una empresa o por una Administración pública. En España hay 3,2 millones de trabajadores autónomos. En Aragón hay 105.326.

La nueva ley del trabajo autónomo incluirá mejoras en el pago que hacen los trabajadores autónomos a la Seguridad Social.

La nueva norma también introducirá bonificaciones fiscales para facilitar que los autónomos puedan contratar a otros trabajadores. Esto significa que ahorrarán dinero en los impuestos que hay que pagar por contratar empleados.

Los trabajadores autónomos también podrán obtener nuevas ventajas en el impuesto de la renta de las personas físicas (IRPF). Este impuesto se conoce como la declaración de la renta. La declaración de la renta la hacen



Congreso de los Diputados. Está previsto que la cámara vote la nueva ley a finales de este mes.

cada año las personas que trabajan. En ella, se repasa lo que pagan en impuestos.

La nueva ley del trabajo autónomo comenzará a aplicarse en enero del 2018. En la declaración de la renta correspondiente al año 2018 los autónomos podrán deducirse algunos gastos que realicen al hacer su trabajo. Esto quiere

decir que tendrán que pagar menos impuestos.

Algunos de estos gastos que pueden deducirse son los gastos de su vivienda, cuando adelanten dinero para el pago de la hipoteca, el impuesto de bienes inmuebles o la comunidad de propietarios. Además también se podrán deducir los gastos de alimentación en restaurantes,

hasta 26,67 euros por día.

Otra ventaja de la nueva ley es que permitirá que las personas que empiecen a trabajar como autónomas puedan cotizar a la Seguridad Social tan solo 50 euros al mes durante el primer año. La tarifa normal es de casi 300 euros como mínimo. Hasta ahora, esa tarifa plana solo duraba los 6 primeros meses.

Efe

Debate sobre el estado de la comunidad

Las Cortes de Aragón han celebrado esta semana el debate sobre cómo está Aragón. Javier Lambán es el presidente del Gobierno de Aragón. Durante este debate Javier Lambán explicó las cosas que han conseguido durante los dos años que dura su gobierno. Lambán también prometió que iba a aumentar el gasto en 200 millones para el próximo año. Parte de ese dinero servirá para construir o ampliar 30 colegios. Otra parte servirá para mejorar el empleo entre los jóvenes. El presidente también anunció más inversión en cultura.

Seguridad en las Fiestas del Pilar

Europa está en alerta antiterrorista por atentados como los ocurridos este verano en Barcelona y Cambrils. Esta alerta significa que se aumentan las medidas de seguridad en los lugares donde se concentran muchas personas. Estas medidas de seguridad afectarán a la celebración de las Fiestas del Pilar de Zaragoza. La Policía revisará las mochilas y los grandes bolsos en las calles del centro y en la entrada a los recintos festivos. La Policía recomienda no acudir a esos lugares con grandes bolsos.

Asesinatos y violaciones a los rohinyás en Birmania

En Birmania viven 1,1 millones de rohinyás. Birmania es un país de Asia que está al sur de China. Los rohinyás son un grupo de personas musulmanas.

Unas 400.000 de estas personas han tenido que huir al vecino país de Bangladés porque los están asesinando y violando. Los ataques se producen después del atentado cometido por unos rohinyás contra la policía.

Gracias a las imágenes de los satélites se ha podido comprobar que han quemado sus aldeas.

El Gobierno de Birmania, liderado por la Premio Nobel de la Paz Aung San Suu Ky, no permite que otros países comprueben si estos crímenes son verdad. Tampoco permite que llegue ayuda humanitaria.

Aung San Suu Ky no asistirá a la Asamblea General de las Naciones Unidas. Esta asamblea se celebra en Nueva York la semana que viene. En esta reunión, los representantes de los países hablarán sobre la situación de los rohinyás en Birmania.



La huida. Una familia rohinyá, en un campamento, en Bangladés.

Abrir Abdullah

Nuevo centro de protección animal

El Ayuntamiento de Zaragoza va a construir un nuevo centro de protección animal. Estas instalaciones abrirán sus puertas a finales del año 2018. El centro estará ubicado en el polígono industrial Empresarium del barrio de La Cartuja. En el centro de protección animal podrán vivir 400 perros y 100 gatos. El actual centro de protección animal de Peñaflores solo tiene sitio para 100 perros y 60 gatos. Los ciudadanos podrán adoptar ahí a perros y gatos.